



Vous aimez
l'écriture, la musique
ou le chant?



**PARTICIPEZ À L'ATELIER DE CRÉATION
D'UNE CHANSON** sur votre municipalité
avec l'artiste **IAN FOURNIER.**

L'atelier est ouvert à tous les citoyens, aînés, jeunes, adultes, familles, curieux, chanteurs, musiciens, amateur d'écriture, de poésie et d'histoire.

CE PROJET CONSISTE :

À passer une journée à écrire, composer, interpréter et enregistrer la chanson.

- *Si vous jouez d'un instrument, apportez-le !*
- *Si vous aimez chanter, apportez votre voix !*
- *Et si vous aimez écrire, apportez vos idées !*

La chanson à composer devra parler de votre municipalité, sa particularité, ses atouts, votre appartenance et chaque municipalité rurale de la **MRC du Haut-Richelieu** inventera sa chanson de sorte qu'à la fin du projet nous ferons un lancement pour présenter les **13 œuvres collectives** qui présenteront notre région en chansons.

L'artiste IAN FOURNIER sera présent au Centre Communautaire de la Municipalité de Saint-Georges-de-Clarenceville, le dimanche 7 avril 2019 de 9 h à 15 h pour vous accompagner dans la création et l'enregistrement de la chanson.

Pour inscriptions et/ou informations :

Marie-Eve Brin, (450) 294-2464 poste 1030



ENTENTE DE DÉVELOPPEMENT CULTUREL



Québec

